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*Для сокращения термина парвовирусный энтерит, в переводе этой статьи
используется термин “парво” (аналогично английскому названию этой болезни “parvo”).

Правда о «парвовирусном» энтерите собак.

Владельцы собак, склонные к натуральным подходам к здоровью,
могут ожидать, что "холистическая" медицина сможет вывести их к
истине о "парво" и помочь узнать, как лучше предотвратить это
заболевание, что его вызывает и нужно ли делать прививки от него.
Мне очень жаль сообщить, что это вовсе не так.

Например, вот "холистический" ветеринар доктор Карен Беккер,
которая от всего сердца одобряет вакцину против парво:

"Лучшим лечением парво является профилактика, которая
может быть достигнута для подавляющего большинства
собак путем своевременной вакцинации щенков с
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последующим титрованием для обеспечения успешной
иммунизации".

Таким образом, этот самопровозглашенный ветеринар-холистик
горячо рекомендует "прививки для щенков". Кроме того, обратите
внимание на использование слов "подавляющее большинство".
Во-первых, (что удивительно), "подавляющее большинство" собак
каким-то образом всё таки выдерживает пищевое насилие, которому
они подвергаются во время отъема от груди матери, и не
заболевает "парво", что происходило задолго до появления
вакцинации. Поэтому вполне логично, что "подавляющее
большинство" собак будут свободны от парво как с прививками, так
и без них. Но доктор Беккер использует эти слова для того, чтобы
обеспечить себе свободу маневра, необходимую ей и другим
сторонникам вакцинации, чтобы оправдать факт того, что тысячи
ВАКЦИНИРОВАННЫХ собак ежегодно умирают от "право".

Проблема вакцин в целом

Прежде чем мы перейдем к рассмотрению механизма действия
вакцины от "парво", необходимо сделать несколько замечаний по
поводу вакцинации. Одна из многих проблем, связанных с ней,
заключается в том, что никто не отслеживает, сколько
вакцинированных и невакцинированных собак умирает от "парво". В
связи с этим возникает извечный вопрос - почему никто не
отслеживает, насколько хорошо работают вакцины и работают ли
они вообще? Вот почему: Это будет дорого, это навредит
индустрии вакцин, и только они могут себе это позволить. Если у
единственной стороны, имеющей средства, нет мотивации, а у
мотивированной стороны нет средств, то все, что остается, это
постоянное продвижение вакцинации, и это включает в себя
приведенную выше цитату. Именно поэтому вакцинация
продолжается.

Независимо от того, откуда вы слышите про-привочную чушь, вы
можете считать ее просто рекламой, поскольку она исходит либо от
того, кто зарабатывает на вакцинах, либо от того, кто получил



информацию от того, кто зарабатывает на вакцинах. Как и почти во
всем в индустрии болезней собак, все дело только в деньгах.

Разоблачая блеф.

Так называемый "парво" - это самая большая генерирующая деньги
страшилка, связанная с домашними животными, когда-либо
придуманная коварной фармацевтической промышленностью. Даже
ветеринары-холисты поддерживают этот трюк с
собаковладельцами. При этом в других контекстах они
пренебрежительно отзываются о "большой фарме", чтобы
потворствовать своим поклонникам, склонным к натурализму.
Правда в том, что любой, кто называет себя "холистиком", но не
понимает, что "парво" - это просто набор конструктивных симптомов,
которые легко предотвратить БЕЗ вакцин, является мошенником.
Так называемые "холистические" ветеринары используют это
страшное, корыстное, выдуманное слово для продажи товаров и
услуг так же, как и их коллеги-аллопаты. Пришло время посмотреть
в глаза страшилке.

Являются ли вакцины решением проблемы парво?

Причина, по которой о "парво" так много говорят ветеринары и их
верные приспешники, заключается в том, что это очень успешный
инструмент для продажи вакцин. Если вы совершенно не
разбираетесь в вопросе вакцинации или находитесь в затруднении,
кому "верить", успокойтесь. Есть способ раз и навсегда выйти из
большой дискуссии о вакцинах и со всей уверенностью знать, что
вы правы. Для этого нужно понять, как и почему возникают болезни!
И здесь "парво" предоставляет нам идеальный учебный момент. На
самом деле все настолько просто, что это может понять и ребенок.

Вот вкратце: Отходы накапливаются. ОТХОДЫ НАКАПЛИВАЮТСЯ.
Симптомы, связанные с "парво", являются элиминационными. Когда
организм использует их, это означает, что он перегружен отходами,
для устранения которых ему приходится использовать свои
аварийные механизмы.



Отходы - это проблема

Пожалуйста, задумайтесь над этими вопросами: Куда девать
отходы, если первичные органы зашлакованы и не справляются с их
поступлением? Неужели мы думаем, что организм щенка обладает
неограниченными возможностями для борьбы с неперевариваемым
мусором? Как и где клыки, эволюционировавшие в условиях
ограниченного питания, могли приспособиться к переработке такого
количества неперевариваемого мусора, каким обычно кормят
щенков в домашних условиях? Разве не логично, что их организм
действительно быстро достигнет предела и ему придется
прибегнуть к экстраординарным стратегиям, чтобы избавиться от
него? Неужели трудно понять, что все симптомы "парво" связаны с
ПИТАНИЕМ? Каждый из симптомов связан с пищей.

Пожалуйста, кто-нибудь, объясните мне, почему эти утверждения не
имеют смысла, и если вам это удастся, я вернусь к использованию
сухого корма в питании моей собаки. Я жду.

Реальность "Парво"

А пока давайте рассмотрим наиболее распространенные симптомы
"парво", составленные по материалам сайта www.PetMD.com:

● Сильная диарея, часто с кровью

● Анорексия

● Лихорадка

● Рвота

● Сильная потеря веса

● Летаргия

Эти симптомы выглядят довольно пугающе, если думать, что они
похожи на невидимое чудовище в собачьем парке, которое только и



ждет возможности наброситься на вашу собаку! Именно так нас
заставляют думать о болезни те, кто делает на ней большие деньги.
Однако на самом деле болезнь НИКОГДА не нападает извне, она
формируется изнутри и представляет собой конструктивные усилия
организма по спасению от скопления нечистот. Вот краткое
объяснение каждого симптома и его истинного
предназначения:

Тяжелая, кровавая диарея

Неперевариваемые и непригодные для организма продукты
вызывают раздражение кишечного тракта. Отходы от этих продуктов
накапливаются в клетках и тканях, и организм подводит тепло и
жидкость к местам скопления отходов, чтобы разбавить их и
ускорить их выведение. Это происходит в любом месте организма,
где требуется исцеление, поскольку в загрязненной среде
исцеление невозможно. Это и есть воспаление. Оно представляет
собой усилия организма по очистке кровеносной системы, чтобы
кровь могла работать так, как ей положено, а ткани срастаться.

Иногда, если причинные факторы продолжаются, пищеварительный
тракт воспаляется настолько, что образуются язвы и кровотечения.
Организм посылает воду в кишечник, чтобы вызвать
преждевременное опорожнение кишечника, поскольку он не может
переварить пищу. Это происходит потому, что непереваренная
пища, если ее не вывести, будет разлагаться и загрязнять
кровеносную систему. Организм защищает себя, сохраняет функции
и пытается очиститься.

Анорексия

В данном контексте это слово означает просто отсутствие аппетита.
У большинства людей оно вызывает в памяти опасное человеческое
расстройство - анорексию (Anorexia Nervosa). Поэтому владельцы
собак склонны думать, что анорексия - это состояние сильного
недостатка веса, которое иногда заканчивается смертью. Однако
анорексия у животных не опасна и является вполне
естественной реакцией организма на болезнь. Организм не



нуждается в пище, когда он работает над выведением
накопившихся отходов, угрожающих его жизнедеятельности. Пища -
это РАБОТА для организма, прежде чем она станет топливом. Когда
у организма есть другая работа, он не хочет, чтобы ее становилось
больше. Не все собаки обретают внутреннюю мудрость и теряют
аппетит, но большинство - да. Они ЗНАЮТ, что их организм не
может использовать и не нуждается в пище, когда они больны.
Отсутствие аппетита означает то, что собака прислушивается к
своей внутренней мудрости.

Лихорадка

Как и при воспалении, организм использует тепло для ускорения процесса
заживления и выведения отходов. Для выработки жара требуется много
энергии, поэтому он наблюдается не у всех животных. Особенно
часто он наблюдается у молодых. Именно поэтому лихорадка у
детей встречается часто, а у взрослых - не так часто.

К счастью, даже медики начинают понимать, что лихорадку не
следует лечить. Это не значит, что они не выдумали кучу глупостей,
которые согласуются с другими их убогими теориями, чтобы
объяснить, почему этого делать не следует. И это только потому, что
они не могут уйти от реальности, которую видят снова и снова - что
лечение лихорадки явно усугубляет болезнь. Но мы примем любое
уважение к мудрости тела, на которое они способны.

В любом случае, лихорадка никогда не является врагом, который
вторгается в организм. Это невероятный, чудесный, спасительный
механизм, который организм использует для самосохранения. Враг -
это токсическая нагрузка на организм, которая и вызывает
лихорадку.

Рвота

Как уже говорилось ранее, большинство собак теряют аппетит. Но
если этого не происходит, организм иногда вынужден брать дело в
свои руки. Он будет жертвовать энергией и жидкостью,
необходимыми для выброса пищи из желудка. Это делается для



того, чтобы сократить потери. Организму не нужно больше пищи,
когда он использует симптомы экстренной элиминации. Как и в
случае с диареей, если позволить непереваренной пище остаться,
она будет гнить и образовывать вредные побочные продукты.
Продолжать кормить собаку, у которой наблюдаются все
вышеперечисленные симптомы, глупо. Это также потенциально
смертельно опасно, особенно если кормить собаку тем же кормом,
который вызвал изначальную проблему. Продолжение
первоначальных причин, наряду с введением лекарств, является
причиной ВСЕХ смертей от "парво". ВСЕХ.

Теперь должно быть очевидно, что происходит. Если организм не
может использовать пищу, не нуждается в ней, у него уже так много
"еды", что он перегружен, пытаясь справиться со всем этим, он
посылает собаке сигналы о том, что НЕТ НУЖДЫ В ПИЩЕ. Поэтому
собака не будет есть. В результате возникает "сильная потеря веса".
Потеря веса - серьезный признак проблем, и, очевидно, существует
предел того, сколько веса собака может безопасно сбросить.
Однако ветеринары и другие специалисты не понимают, насколько
собака способна к голоданию и какой запас топлива есть даже у
худой собаки. Поэтому необоснованные опасения часто побуждают
их принимать экстраординарные и контрпродуктивные меры, чтобы
заставить собаку снова есть. Часто это включает в себя
соблазнение собаки большим количеством смертоносной еды,
вызвавшей первоначальную проблему. Также иногда назначаются
препараты, искусственно "повышающие аппетит".

Сильная потеря веса

Вялость: Все эти симптомы требуют затрат энергии. В организме
щенка энергии много, но она не безгранична! Когда накопленные
отходы достигают такого уровня, что перегружают организм и
угрожают его жизнедеятельности, организм должен направить свою
энергию на полноценное очищение и выведение. Имеющийся
резерв энергии направляется внутрь организма. На внешнюю
активность у него уже не остается сил!



Каковы реальные причины "парво"?

Щенки питаются едой, максимально приближенной к идеальной, до
тех пор, пока их не отлучат от матери. Именно тогда, как правило,
начинаются проблемы, так как внезапно им приходится принимать
большое количество неперевариваемого мусора в виде "щенячьего
корма". Отходный потенциал щенков легко перегружается, когда
большая часть того, чем их кормят, резко расходится с тем, к чему
они биологически приспособлены. Поэтому организм щенка
вынужден иногда использовать симптомы, чтобы справиться с
избытком пищи. Эти симптомы являются частью попытки организма
спасти себя.

Практически никогда не случается так, что хозяин понимает, что
происходит, и сотрудничает с природой, потому что обычно люди,
которые кормят собак едой, вызывающей заболевания, не могут
понять, что они делают не так, достаточно быстро, чтобы спасти
жизнь собаки или щенка. Но когда это происходит, т.е. когда
причины болезни устранены, щенки выздоравливают. Щенки
настолько жизнеспособны и выносливы, что иногда даже
выздоравливают, когда им дают лекарства. Однако следует
помнить, что когда собака, получающая лекарства, выздоравливает,
это всегда происходит вопреки, а не благодаря лекарствам.
Организм выздоравливает САМ. Организм умнее, чем вы думаете

С помощью этих симптомов организм делает что-то важное.
Осознав это, можно легко понять, насколько контрпродуктивно и
рискованно их подавлять. Остановить организм от избавления от
отходов и добавить еще больше в виде лекарств - это ошибка! Это
приведет к накоплению отходов до опасного уровня. Это приводит к
гибели многих щенков, и причиной смерти являются не симптомы, а
попытка их подавить.

Эти симптомы в точности похожи на сопли у детей. Парво и все
болезни щенков, по сути, являются собачьим эквивалентом детских
болезней. Как обнаруживают многие родители, и как делали люди в
"старые добрые времена", когда здравый смысл еще был правилом,
лучше всего сотрудничать с конструктивными симптомами. В



этом случае они никогда не перерастут в нечто серьезное. Если же
попытаться их подавить, то это только заставит организм усилить
симптоматику. На это тратится еще больше его ограниченной
энергии. Разумеется, поняв истинные причины "парво",
предотвратить его становится очень просто.

Существует ли природное лекарство от "парво"?

Подавление симптомов - безрассудство, какие бы методы ни
использовались. Но не зря так много людей, придерживающихся
холистического подхода, утверждают, что они "вылечили" парво.
Дело в том, что их средства наносят меньше дополнительного
вреда, чем фармацевтические. Меньше щенков может погибнуть
при лечении этими натуральными средствами. Но никто не умирает
при правильном лечении, за исключением случаев, когда смерть
уже неминуема. Нет необходимости в "лечении", когда можно
устранить причины и организм может исцелить себя сам. И он
делает это во всех случаях, когда происходит исцеление. На земле
нет вещества, способного исцелить тело! Только сам организм
может исцелить себя. Болезнь формируется изнутри, как и
здоровье.

Если вы вызываете болезнь своими вредными привычками, вы не
сможете предотвратить ее последствия, преодолев защитный
барьер организма (кожу) и введя химические вещества в кровь.
Болезни, которые принято считать "инфекционными", являются
конструктивными. Они являются внешними признаками того, что
организм обладает достаточной жизненной силой, чтобы
попытаться спастись от того ущерба, который в противном случае
нанесли бы ему накопившиеся отходы. Именно поэтому очень редко
старые собаки и кошки заболевают "парво", а тем более умирают от
него. И это несмотря на то, что с возрастом владельцы обычно реже
вакцинируют животных. Вместо этого старые собаки и кошки
умирают от хронических или дегенеративных заболеваний, которые
вызваны реальным повреждением органов. В большинстве случаев
это является следствием питания и применения лекарственных
препаратов, в том числе вакцин.



Работают ли вакцины вообще?

Вакцины настолько девитализируют (*ослабляют) организм, что
иногда ему не хватает энергии для устранения симптомов. Когда
организм воспринимает чрезвычайную ситуацию, он жертвует
накопленной энергией. Это делается для того, чтобы удалить
накопившиеся отходы, которые в противном случае могли бы
поставить под угрозу жизнедеятельность организма. Вот почему
вакцины не "работают" и собаки и люди все равно заболевают теми
симптомами, которые они должны предотвращать. Это означает, что
в их организме было достаточно жизненных сил, чтобы вывести или
как-то иначе справиться с вакциной и задействовать свой
предохранительный клапан. Например, у молодых взрослых,
получающих прививку от гриппа, симптомы гриппа после прививки
проявляются чаще, чем у пожилых людей. Поэтому считается, что
вакцина против гриппа очень "эффективна" у пожилых людей.

Таким образом, легко понять, что когда вакцины "работают", это
означает лишь то, что отходы, которые должны были бы быть
выведены ( через симптомы), остаются в организме. Вот как просты
симптомы элиминации превращаются в хронические, пожизненные
заболевания. Становится понятно, почему фармкомпании и их
приятели в СМИ так стремятся продать вакцины. Они выигрывают
дважды! Один раз, когда они продают вакцину, и второй раз, когда
они продают лекарства, используемые для лечения симптомов
хронического заболевания. И почему бы им не сделать это? У них
есть акционеры, перед которыми они должны отчитываться.

Зачем использовать "адъюванты"?

Возможно, в последнее время вы часто слышите о "адъювантах".
Для большинства людей это слово может быть новым и загадочным.
Как обычно, в медицине это очень простое понятие, скрывающееся
за модным словом. Адъювант, по сути, означает "вспомогательный
игрок". Это то, что призвано "повысить эффективность" или
"облегчить" медицинское лечение (например). Видите ли, простое
введение так называемых "вирусов" в безвредной жидкой среде в



кровоток недостаточно истощает ресурсы организма. Он должен в
достаточной степени перенаправить энергию, которая в противном
случае была бы потрачена на устранение симптомов, например,
тех, которые он использует при конструктивных заболеваниях.
Поэтому в состав среды должны входить вещества, очень опасные
и потенциально вредные для организма. Это создает для организма
более серьезную чрезвычайную ситуацию, чем борьба с
накопившимися отходами.

Наличие этих вредных адъювантов является фактическим
признанием сторонниками вакцинации того, что вирусная теория
является бессмыслицей. Если бы введение в организм
предполагаемого возбудителя болезни вызывало так называемый
"иммунитет", адъюванты были бы не нужны. Примерами
распространенных адъювантов являются ртуть, алюминий,
формальдегид и мононатрий глутамат.

Яд под другим названием

Именно эти вредные добавки делают вакцинацию столь опасной и
рискованной. Их названия легко узнаваемы - это то, что НЕЛЬЗЯ
вводить в организм, особенно непосредственно в кровь. Это
потребовало использования незнакомого универсального термина,
поэтому был принят термин "адъювант". Именно адъюванты
наносят огромный вред вакцинированным людям и животным.
Именно поэтому активисты антивакцинального движения выступают
против них и утверждают, что они не возражали бы против вакцин,
не содержащих их.

Однако это говорит лишь о непонимании того, как на самом деле
устроен организм. Ведь даже без адъювантов вакцины были бы
небезопасны. Некоторые очень токсичные люди не могут выделить
даже минимальную энергию, необходимую их организму для
уничтожения ”вирусов” (отработанных клеточных остатков) в
безвредной (но лишней) среде. Безопасных вакцин не существует и
быть не может. Любой, кто ратует за безопасные вакцины -
мошенник. Прямо или неосознанно они помогают производителям
вакцин очистить свой общественный имидж.



"Иммунитет" не растет по мере использования, как мышца!

Фундаментальная ошибка, которую допускает медицина,
заключается в том, что она делает вид, что гиперстимулируя
"иммунную систему" (в кавычках, потому что на самом деле её не
существует), они её усиливают. Но это прямо противоположно тому,
как это работает на самом деле. Как ни странно, именно поэтому
считается, что вакцины работают, если они вообще работают. В
любом случае это трудно определить, поскольку у производителей
вакцин нет стимула проводить исследования эффективности.
Система самоочищения, с которой мы все рождаемся, подобна
банковскому счету, который можно поддерживать, только давая ему
меньше работы. Вот почему дети так чувствительны - у них есть
полный защитный счет, с которым они родились. Очевидно, что
очистительная система НЕ похожа на мышцу, которая становится
сильнее при использовании! Все наоборот. Я считаю, что
использовать адъюванты в качестве причины отказа от вакцин
вполне нормально, чтобы заставить своего врача, педиатра или
ветеринара замолчать о них. Но нам необходимо с осторожностью
относиться к активистам, которые просто хотят, чтобы адъюванты
были более безопасными или вообще отсутствовали. Этого
недостаточно, и это дает возможность 100% мошеннической
индустрии вакцин спасти себя.

Должно быть ясно, что никто из вакцинной индустрии или ее
союзников не заботится о нас. Симптомы "гриппа" и других
конструктивных заболеваний - это попытки организма спасти себя.
Никто не умирает от "гриппа" (человеческого или собачьего), кто
сотрудничает с организмом и устраняет его ПРИЧИНЫ. И так же
обстоит дело со всеми другими так называемыми инфекционными
заболеваниями.

ПРАВДА НИКОМУ НЕ ПРИНОСИТ ДЕНЕГ

Этим простым истинам нас должны учить с рождения. Если бы
появился кто-то, кто сказал бы, что у него есть химический эликсир,



который волшебным образом заставит исчезнуть накопившиеся
внутренние загрязнения, мы бы погрузили его в вагон для
умалишенных и увезли. Вместо этого нам с первых дней
вдалбливают идеи о "прививках" и "иммунитете". Поэтому мы
принимаем эту чушь, как евангельскую истину. К счастью, для тех из
нас, кому знание фактов позволяет сохранить свою власть, истина
не определяется консенсусом.

Перестаньте бояться того, что можно полностью предотвратить.
Правильно кормите свою собаку натуральной едой и верните
себе контроль.

*От переводчика: От себя хочу добавить, что помимо неправильного
ненатурального питания в виде сухих кормов и прочей ерунды,
щенок подвергается следующим болезнетворным факторам:

1. Часто, щенков слишком рано отнимают от матери и начинают
кормить только твёрдой едой. Даже если эта еда полностью
натуральная, у щенка нет достаточно времени адаптироваться
к ней.

2. Попадая в новую семью, щенок сталкивается с сильным
эмоциональным стрессом. Теперь он больше не с мамой и
братьями, а в незнакомой обстановке с незнакомыми людьми.
Теперь он спит одинокий где-то в коридоре, а до этого спал со
своими родными и т.д.. Часто, люди не учитывают
эмоциональные потребности собаки, особенно в такой
уязвимый для неё период, как попадание в новую обстановку к
незнакомым людям. Всё это сказывается очень негативно на
психическом состоянии щенка и приводит к биологическим
конфликтам, как объясняет Новая Германская Медицина,
после которых, когда щенок более менее свыкнется со своей
новой ситуацией, обязательно начнутся симптомы.

3. Не забудем, что щенков ещё и вакцинируют, активно
обрабатывают от внешних и внутренних паразитов
препаратами, которые на самом деле страшно токсичны.
Ожидать, что у них рано или поздно не начнётся тяжелая



детоксикация и все ей сопутствующие симптомы, такие как
рвота, диарея, отказ от еды и т.д., - это верх наивности.

Я имела дело с собаками с очень тяжелыми симптомами, которые
мы ассоциируем с парвовирусным энтеритом. Те собаки, которые
попадали в ветеринарную клинику, умирали практически всегда. Те
собаки, которых не везли к ветеринарам, не подаергали их
протоколам ”лечения” и оставляли дома - выздоравливали.
Единственное, что собакам делали дома - это капельницу с
физраствовром с глюкозой, когда они уже очень давно не ели. В
таких ситуациях, собаки ничего не ели неделю, очень сильно
худели, лежали под капельницей дома и в итоге наступало
выздоровление.


